

# 税金の役割や使われ方を学ぶ

町内4小学校で租税教室



将来の社会を担っていく小学生に、税の意義や役割などの基本ルールを学ぶことを目的に、町内4小学校で租税教室が行われました。

12月11日(水)には中里小学校で開催され、町税務課職員を講師にした学習や、税金がない世界を描いたビデオ鑑賞で、税の大切さを学びました。

## 地区のよき相談相手として

民生・児童委員へ  
辞令伝達

民生・児童委員の辞令伝達式が12月17日(火)、総合文化センター「パルナス」で行われ、51人の委員に辞令が渡されました。民生・児童委員は、各地区の良き相談相手となってくれる人たちで、福祉関係の悩みなどの相談を受けます。どうぞお気軽にご相談ください。各地区の委員は次の通りです。

### ■中里地域

- ・派立上…小野 元尚
- ・派立中…高橋 良子
- ・派立中…吹田 則子
- ・派立下…成田 克恵
- ・向町上…工藤 強志
- ・向町下…田中せつ子
- ・五 林…古川 秀志
- ・宮 川…古川 節子
- ・宮野沢…外崎眞理子
- ・深郷田上…白川ユキ子
- ・深郷田下…宮本 一志
- ・八 幡…藤崎 正則
- ・大沢内…大川 正子
- ・二夕見…外崎 義信
- ・富 野…鳴海 君子
- ・豊 島…田中けい子
- ・芦 野…三上ゆり子
- ・田茂木…川島 久幸
- ・長 泥…三上ルエ子
- ・若 宮…田中 町子
- ・上豊岡…石川美保子
- ・下豊岡…石川 義一
- ・福 浦…小杉 直子
- ・竹 田…澤田美合子
- ・尾 別…宮越 栄
- ・尾 別…新岡ふみえ
- ・上高根…古川 進
- ・下高根…佐々木生子
- ・薄市上…小寺 照義
- ・薄市上…下山志津子
- ・薄市下…成田 寛
- ・薄市下…伊藤 照昭
- ・今泉上…青山ヒロ子
- ・今泉中…秋田谷よし子
- ・今泉下…青山 美香
- ・主任児童委員…東山 紗子

### ■小泊地域

- ・花丘町…大澤 拓子
- ・若葉町…高山 静枝
- ・新町1…山内 文子
- ・新町2…橋本美津男
- ・派 立…角田 好隆
- ・上 町…藤田 三明
- ・浜 町…小野 清秋
- ・入 舟…成田いね子
- ・折 戸…成田 多徳
- ・下前上…太田 京子
- ・下前中…磯野 清三
- ・下前浜…藪田由比子
- ・温泉町…成田 公平
- ・主任児童委員…工藤トミ子
- ・主任児童委員…角田志保子



## 国際大会出場結果を報告

### 対馬消防士長が表敬訪問

ロープを使用した海外発祥の救助方法であるロープレスキューの国際大会へ出場した小泊消防署の対馬陽平消防士長が、12月13日(金)に濱館町長へ結果報告をしました。この国際大会はアジア最大級のロープレスキュー大会で、実際の救助現場を想定した救助課題を、救出タイムと安全性、正確性や要救助者対応などの評価により総合順位が決定されます。対馬さんが所属する青森県・秋田県の消防職員有志チーム「ARA」は第三位入賞しました。対馬さんは「隊員に恵まれ、三位という高順位を獲得することができた」と感謝の気持ちを話しました。



## 装いを新たに乗車促進とPRへ

### あらま号ラッピング披露

北海道新幹線・奥津軽いまべつ駅と津軽中里駅を結ぶバス「あらま号」の外装をリニューアルし、披露会が12月15日(日)に津軽中里駅前で行われ、関係者ら約30人が集まりました。バス車体正面や乗降口側の側面にラッピングが施され、タチネブタや太宰治記念館「斜陽館」、津軽鉄道など地域色を強めた内容で、バスが一目でわかるようアピールしつつ、地域の魅力を発信する狙いがあります。また、今別小学校児童たちが録音した車内アナウンスと、津軽半島観光アテンダントの坂本清雪さんの声の津軽弁の車内アナウンスも流れます。バスを運行する奥津軽いまべつ駅・津軽中里駅間バス運行協議会会长の中嶋久彰今別町長は「利用促進につながるよう頑張りたい」と話しました。

## 東北農政局より優良事例として表彰

### 中泊メバル料理推進協議会

東北農政局が、管内の農山漁村活性化の優良事例を選定し、全国へ発信する令和元年度「ディスカバー農山漁村(むら)の宝」に中泊メバル料理推進協議会が選ばれ表彰されました。同協議会では、中泊メバル膳などのご当地グルメや新商品の開発、メバルを使ったまちおこしなどの取り組みが評価され、会長の中畠哲也さんは「切れなく注目を集める取り組みを続けてこれがよかったです」と話しました。このたびの表彰を受けたのは同協議会を含め10団体が選定されています。



## 新年を迎える縁起物

### 中央公民館で門松作り

年の厄払いをし、無病息災と招福を願うという縁起物の門松を作る体験教室が、12月25日(水)に中央公民館で開催されました。約40人が参加し、3本の竹を松の葉で囲い、むしろを巻き、荒縄でしめる作業を体験していました。参加した人々は、手慣れた様子で作り上げたり、孫との共同作業の時間を楽しんだりと、それぞれの楽しみ方で門松を作っていました。

## 茅葺屋根を永年手がけ続けて

古川一敏さんが文化庁長官表彰に

文化活動に優れた成果を示し、文化の進行に貢献したとして、古川一敏さんが文化庁長官表彰に選ばれ、12月18日(水)に濱館町長へ報告をしました。

古川さんは永年にわたって茅葺師として、国宝や重要文化財の保存管理に携わり、後進の育成にも努めたことで、国の文化財保護に多大な貢献をしたとして表彰されました。古川さんは建築会社入社後から文化財屋根工事技師の道を歩み始めました。東北地方を中心に文化財建造物を手掛け、技術研修会などで自らの技術向上にも努めてきました。古川さんは「まさか表彰を受けるとは思わなかった。体力が許す限り、屋根工事に携わりたい」と感謝と意気込みの言葉を話しました。



## 農作業やボランティア、活発に

古川フジエさんが100歳顕彰

家

族や入所者、入所先職員たちが見守る中、1月1日(水)、100歳の誕生日を迎えたことから入所先のグループホームさくらで濱館町長から顕彰状が手渡されました。農作業は88歳まで手がけ、老人クラブやボランティア活動に積極的に取り組んできました。農作業の現役時代は、町内外問わず広域に奔走していたという古川さんは「このような日を迎えられてうれしい」と感激していました。次男の古川平昭さんは「これからも元気いっぱいに過ごしてほしい」と話しました。



## 昔ながらの遊びを楽しむ

下前地区で雪ん子祭り開催

下前地区のすぐ近くしたまえ館で1月5日(日)、

ゆきんこまつりが開催され、地元の親子を中心に31人が参加しました。下前地区の母親クラブのみなさんが主催し、地域の子ども達と一緒に巨大カルタ、さかな釣り、お手玉、おはじきなど昔ながらの遊びを楽しみました。いっぱい遊んだ後は、カレーライスとスープ、みかんをおいしくいただきました。最後に賞品付きドッピングでお土産をゲットした子ども達は大喜びでした。



## 無病息災や五穀豊穰を祈願

どんど焼きに願いをこめて

正月飾りや古くなったお札、破魔矢などを持ち寄って焚き上げるどんど焼きが1月11日(土)にB&G海洋センターとなりに設けた特設会場で行われました。

来場者たちは、昨年末に中央公民館で開催の体験教室で作った門松をはじめとする縁起物を持ち寄って、焚き上げを見守っていました。

## 生糸の漁師が100回目の誕生日

今貞繁さんが100歳顕彰

1月12日(日)に入所先のグループハウスのぞみ(つがる市)に濱館町長が訪れ、100歳の誕生日を迎えた今さんに顕彰状が手渡されました。

漁師一筋だった今さんは、なんと90歳になつても漁に出ていたそうで、その甲斐あって今でも足腰は健在で、毎朝新聞を読むのが楽しみだそうです。

今さんは「感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます」と話しました。



## 大きな夢を持って背負う18番

佐藤洸史郎君が表敬訪問

天の背番号18を背負って出場した、「NPB12球団ジュニアトーナメント(12月27日(金)～29日(日)・札幌ドーム)」で、所属チーム「楽天ジュニア」が準優勝だったことを報告に、1月15日(水)に濱館町長へ表敬訪問をしました。

佐藤君は県勢4人のうちの一人に選ばれて出場を果たし「打点に貢献出来たことが印象強い。これからも練習を重ねて応援してもらえる選手になりたい」と展望を話しました。

## 中泊の魅力がどっさり

中泊大集合市が開催

中泊の特産品をはじめ、にぎやかなステージ発表などで津軽中里駅を盛り上げようと、2月1日(土)に駅ナカにぎわい空間で、中泊大集合が開催されました。

このイベントは、津軽半島観光アテンダントが主催し、毎月第一土曜日に開催され、今回で9回目になります。

初めて中里こども園がステージ発表をし、津鉄ア・モーレ隊員が鬼の衣装をまとった豆まきでは、子どもたちは鬼の登場に大興奮で一生懸命に豆を投げていました。

そのほか、金多豆藏人形芝居をはじめ、明の星短期大学の合唱サークル「プリマ☆ステッラ」の発表など、町内外から参加のステージ発表に来場者たちは手拍子などで盛り上がっていました。

次回は3月7日(土)に午前10時から開催予定です。



## 乗って応援!!

令和元年度 目標乗車人数	300,000人
速報!! 令和元年2月までの 乗車人数	191,624人
目標まであと……	108,376人

津  
軽  
鐵  
道